
Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto-BA 

ATA Nº 779 DA CÂMARA l\WNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 26 dias do mês de setembro de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 8ª sessão ordinária 
do segundo período legislativo de 2023. Presidida interinamente pelo 
Vereador Edson Batista Barbosa e secretariada pelos vereadores - Sandoval 
Queiroz de Souza (lº secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º 
secretário). O Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no 
Plenário. Prosseguindo, pediu ao 1º secretário para fazer a chamada dos 
vereadores. Ausente o Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis, que justificou. 
Com a presença dos demais vereadores o Presidente declara aberta a sessão. 
NO PEQlJENO EXPEDIENTE: Nada a constar. NO GRANDE 
EXPEDIENTE: consta a Indicação nº 24/2023 do Vereador Roberto 
Correia de Andrade, que solicita a construção de campos iluminados e com 
grama sintética, nos bairros de nossa cidade relacionados abaixo: Santa 
Helena, Progresso, Morada Nova, Projeto. E nas seguintes zonas rurais: 
Canabrava, Várzea de Dentro, Arroz, Intans, V azante, Lagoa do Dé, São 
Marcelo, Ouro e Canadá. A Indicação nº 25/2023 do Vereador Roberto 
Correia de Andrade, que solicita que seja instalada e regularizada a torre 
telefônica da comunidade rural I:ntans, para captar sinal de telefonia celular. 
O Projeto de Lei nº 13/2023, de autoria do Poder Executivo Municipal, que 
autoriza o Poder Executivo a repassar a assistência fmanceira complementar 
da União, destinada ao cumprimento do piso salarial nacional dos 
profissionais enfermeiros, técnicos de enfermagem do trabalho, auxiliares de 
enfermagem e parteiras, e dá outras providências, protocolada Nesta Casa 
em regime de urgência. NA ORDEM DO DIA: após a leitura da Indicação 
nº 24/2023, o Presidente da Câmara passou a palavra ao autor da indicação, 
Vereador Roberto Correia de Andrade, após saudar a todos os presentes, 
disse que tem feito várias indicações e requerimentos e espera ser atendido, 
chamou a atenção para os bairros Progresso e Morada Nova não há nenhuma 
quadra poliesportiva, e que de fato esses campos irão agraciar os jovens, 
pediu voto aos colegas e que essa indicação é dos jovens. Em votação a 
Indicação nº 24/2023 de autoria do Vereador Roberto Correia de Andrade 
que dispõe sobre a construção de campos iluminados e com grama sintética, 
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nos bairros e na zona rural, foi aprovada por 09 (nove) votos favoráveis a 
aprovação, a Vereadora Maria Rosita i\zevedo de Araújo sugeriu acrescentar 
à Indicação a implantação de um campo de areia. Na sequência, após a leitura 
da Indicação nº 25/2023, o Presidente passou a palavra para o Vereador 
subscritor da Indicação, que afirmou que Formosa, após a instalação da 
telefonia celular, a cidade evoluiu, e disse que em Intans há uma torre que 
funcionou por pouco tempo, e que a comunidade pediu a instalação de uma 
torre para atender toda aquela localidade e também a comunidade de Tábuas, 
pois o celular é urna ferramenta de socorro, uma tecnologia importante, pediu 
o voto dos colegas. Passou em votação a Indicação nº 25/2023, de autoria 
do Vereador Roberto Correia de Andrade, que solicita que seja instalada e 
regularizada a torre telefônica da comunidade rural Intans, para captar sinal 
de telefonia celular, foi aprovada por nove (09) votos favoráveis. Dando 
continuidade, foi feita a leitura do Projeto de Lei nº 13i2023, de iniciativa 
do Poder Executivo Municipal, protocolado Nesta Casa em regime de 
urgência. Após a leitura, a Vereadora Manuela solicitou verbalmente uma 
emenda para alterar de técnico em enfermagem do trabalho para técnico em 
enfermagem, pois na Lei já consta todos os CBOs (Classificação Brasileira 
de Ocupações). Em seguida o Presidente passou em votação a Dispensa do 
Parecer. Com total de oito (09) votos favoráveis e um (01) contra do 
Vereador Roberto Correia de Andrade, o Presidente declarou aprovada a 
Dispensado o Parecer. Na sequência foi lida a Emenda Modificativa nº 
01i2023, de autoria de todos os vereadores presentes na sessão. Com a 
palavra a Vereadora Manuela Fernandes da Rocha esclareceu que a emenda 
é para informar primeiro que é o valor complementar que os profissionais 
irão receber e a segunda emenda, acrescenta que o Município deve manter 
seu sistema atualizado, para que não haja prejuízo para os profissionais e a 
última emenda é informando os efeitos financeiros retroativos a maio. Em 
votação a ementa foi aprovada por dez (1 O) votos favoráveis. Em seguida, 
passou-se à discussão do Projeto, o Presidente concede a palavra aos 
vereadores, com a palavra a Vereadora Manuela F emandes da Rocha que 
cumprimentou a todos e muito emocionada agradeceu aos colegas que 
aprovaram a emenda, disse que é um dia histórico para a categoria, porém 
ainda tem muita luta, disse que vai continuar lutando sempre e que irá 
conseguir aprovar o que for de bom para os profissionais. O Vereador 
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Roberto Correia de Andrade falou que o projeto é fabuloso e que todos os 
profissionais querem ter sua profissão reconhecida, regulamentada, e que 
sem luta não há vitória, parabenizou a todos e afirmou que não é só criar uma 
Lei, é necessário infom1ar de onde sairá o recurso e como será feito o repasse, 
disse ainda que o direito é da classe e o Município tem a responsabilidade de 
alimentar o sistema do Governo Federal com o cadastro dos profissionais e 
os profissionais têm o direito de receber de forma integral a parcela 
complementar. O Vereador José Edimilson de Souza Silva felicitou aos 
profissionais pela conquista e enalteceu a importância da categoria. O 
Vereador Antônio Martins dos Santos saldou a todos e disse que a aprovação 
do projeto é muito gratificante e que a responsabilidade está nas mãos do 
Município, parabenizou aos profissionais pelo direito adquirido. O Vereador 
Sandoval Queiroz de Souza saldou aos presentes e intemautas, disse que 
houve um fato inédito nesta Casa com a aprovação do projeto e que a emenda 
apresenta detalhes ao projeto que são importantes, parabenizou aos 
profissionais, e que a emenda foi aprovada por unanimidade pelo bem de 
todos. O Vereador José Antônio Barbosa de Barros, cumprimentou a todos 
e afirmou que os valores apresentados na emenda é uma complementação e 
que a gestão tem preocupação com todos e aproveitou para parabenizar aos 
profissionais que desempenham um papel extremamente importante e que 
está muito feliz em aprovar o projeto. O Vereador Joílson Rocha de Souza 
cumprimentou e parabenizou a todos e se disse muito emocionado pela 
aprovação do projeto e parabenizou aos colegas pela aprovação do projeto. 
O Vereador Lucimagno Nogueira da Silva saldou a todos e parabenizou aos 
profissionais e se diz muito feliz pela conquista da categoria. A Vereadora 
Maria Rosita Azevedo de Araújo cumprimentou a todos e destacou a 
inlportância dos profissionais da saúde, o quanto um enfermo fica vulnerável 
e que são esses profissionais que cuidam, acolhem a todos e que é justo o 
reconhecimento da profissão e a conquista de todos os direitos pelo trabalho 
que desempenham dentro da sociedade. Após as discussões, o Presidente pôs 
em votação e o Projeto de Lei nº 13/2023, que autoriza o Poder Executivo 
a repassar a assistência financeira complementar da União, destinada ao 
cumprimento do piso salarial nacional dos profissionais enfermeiros, 
técnicos de enfermagem do trabalho, auxiliares de enfermagem e parteiras, 
e dá outras providências, foi aprovado por nove (09) votos favoráveis e uma 



Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto-BA 

(O l) abstenção da Vereadora Manuela F emandes da Rocha, em cumprimento 
ao Artigo 193 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Formosa do 
Rio Preto. NAS CONSIDERAÇÕES FINAIS Nada inais havendo a tratar, 
o Presidente declarou encerrada a presente sessão, ficando a próxima sessão 
para o dia 03 de outubro. Para constar, eu, Luciana dos Santos Roque, 
secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por todos 
os vereadores presentes. Sala das Sessões, 26 dias do mês de setembro de 
20?3, Luciana dos Santos Roque secretária. 
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Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidente (AUSENTE). 

CPF- 476.100.855-53 

CPF-013.379.605-19 

CPF- 225.749.995-68 

Jose Antônio Barbosa de Barros - 2° secretario ~/ 
CPF- 808.749.671-04 

CPF- 006.104.235-84 
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Lucimagno Nogueira da Silva J.:::::::.~.::::::::::..___:::_:=::::::..::t::=.:::::::::::::--..:~_.:_~:::::_~=.::·'"' 

CPF- 663.413.021-34 

Antônio Martins dos Santos 

CPF- 222.641.915-20 

CPF- 144.141.551-34 

CPF- 282.075.135-00 

CPF- 892.241.405m72 


